

## **El PRC creará un centro empresarial en Rucandial para hacer de Santander una “ciudad de ciencia y tecnología”**

*Revilla y Piña subrayan la apuesta regionalista para convertir la ciudad en un “polo de desarrollo” en materia de investigación y vanguardia*

*Santander, 15 de mayo de 2023*

El Partido Regionalista de Cantabria creará un centro empresarial en Rucandial, frente al actual Parque Científico y Tecnológico de Cantabria, para hacer de Santander una “ciudad de ciencia y tecnología” y apostar por el “potencial” que puede desarrollarse alrededor de la Universidad.

Así lo ha señalado hoy el presidente de Cantabria y candidato a la reelección, Miguel Ángel Revilla, que junto al candidato a la Alcaldía, Felipe Piña, ha subrayado que el objetivo de los regionalistas para la próxima legislatura es “darle un vuelco” a la ciudad y hacer de ella un “polo de desarrollo” en materia de investigación y vanguardia tecnológica.

De esta manera, los regionalistas plantearán el inicio de la documentación para la Declaración de Interés Regional para el desarrollo de una Ciudad Santander Empresarial que complemente la ampliación en 160.000 metros cuadrados del PCTCAN.

Sobre el estado de la ampliación, el presidente ha indicado que ahora se inicia la tramitación para llevar a la CROTU la Declaración de Interés Regional, que una vez sea aprobada por este organismo será elevada al Consejo de Gobierno como paso previo al PSIR.

“Este es el momento. Esta es la legislatura en la que tenemos que desarrollar una industria tecnológica porque tenemos ya una base enorme en la Universidad”, ha destacado Revilla, quien ha criticado que el Consistorio nunca ha tenido “interés” por poner en marcha este proyecto y ha recordado que el Parque, que hoy cuenta con 70 empresas y da empleo a más de 4.800 personas, “fue impulsado” por el PRC.

Así, ha subrayado la apuesta regionalista por la ciencia y la investigación, con un aumento de 19 millones de euros en los Presupuestos Generales de Cantabria para 2023 hasta alcanzar los 88,2 millones de euros y el blindaje de las inversiones en I+D+i.

Asimismo, el presidente ha indicado que la cesión de la parcela de la Residencia Cantabria, para hacer de ella un espacio vinculado a la industria de la salud, será “el caballo de batalla” de su acción de Gobierno durante los próximos cuatro años. El presidente ha asegurado que este hecho y la puesta en marcha de la protonterapia convertirán a Cantabria en una “referencia sanitaria” del país.

Por su parte, Felipe Piña ha señalado que el pilar de la ciencia y la tecnología junto al Campus Universitario van a ser “vitales” para el desarrollo y futuro” de Santander y ha

subrayado la necesidad de que la ciudad mantenga el talento y permita a los jóvenes quedarse en ella.

En este sentido, ha anunciado otras medidas que los regionalistas ejecutarán cuando lleguen al Ayuntamiento de Santander con el principal objetivo de captar inversiones, dotar a las empresas de infraestructuras del siglo XXI y atraer y retener talento.

En primer lugar, crearán una Oficina de Atracción de Inversiones nacionales e internacionales que facilitará el aterrizaje de nuevas empresas a través de la promoción y diplomacia económica para la captación de inversiones, facilitando las tramitaciones administrativas, permisos y licencias y habilitando espacios para ubicar nuevas empresas.

También tratará de posicionar a la ciudad como destino para las inversiones en sectores tecnológicos con una Agenda de Promoción Económica Internacional y la creación de la marca 'Santander inversión', que buscará establecer redes de colaboración con empresas y grupos de inversión para crear un entorno atractivo para emprendedores y startups.

Para facilitar el retorno del talento cántabro y atraer nuevo del exterior, implantará la ya anunciada 'Casa del Talento' y la 'Red Talento Santander', creará un ecosistema de aceleración empresarial de startups para apoyar empresas emergentes en el ámbito tecnológico y pondrá en marcha el programa 'Mentoría Santander', que unirá a los mejores expedientes de Universidades y Formación Profesional con las empresas de la ciudad.

En materia de infraestructuras, pondrá a disposición de los profesionales espacios de coworking en todos los centros cívicos de la ciudad y pondrá en marcha un Plan de Renovación e Impulso de los polígonos industriales de Santander, que apostará por mejorar su conectividad, accesibilidad, seguridad, dotaciones e iluminación.